
 

 

 

 المجلس التمثيلي لطلبة جامعة قطر

 الدورة الثالثة)(عشر الثاني محضر الاجتماع 

 

 التاريخ 3-12-2015
 الوقت مساءاً  4:00

 المكان 208- مبنى القبول والتسجيل

 

 الحضور من أعضاء المجلس التمثيلي:

 الاسم اللجنة

 أسامة علي داري ممثل كلية الآداب والعلوم (بنين)

 جواهر مردف المري كلية الآداب والعلوم (بنات)ممثل  

 أحمد نوح آل ثاني ممثل كلية القانون (بنين) –نائب الرئيس 

 امنة جابر المري  ممثل كلية القانون (بنات)
 محمد علي الأبرش ممثل كلية الشريعة (بنين)

 عبير جهاد موسى  ممثل الشريعة (بنات)
 المبارك زروقصفية  ممثل كلية التربية (بنات)
 جابر الجبري العجي  ) بنينممثل كلية الإدارة والاقتصاد (

https://www.google.com.qa/url?url=https://ar.wikipedia.org/wiki/%D8%AC%D8%A7%D9%85%D8%B9%D8%A9_%D9%82%D8%B7%D8%B1&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ved=0CBUQwW4wAGoVChMI9cOb263-xwIVSX0aCh3ZCg12&usg=AFQjCNG5jh8A1hh2gL7q_E9Y1DNXmGneRA


 مريم راشد السليطي  )بناتممثل كلية الإدارة والاقتصاد(

 رضوه عبد االله الانصاري  ممثل كلية الصيدلة (بنات)
  الغياب

 ياسر القواسمي  رئيس قسم الأندية والمنظمات الطلابية بالإنابة

 فاطمة محمد العمادي   منسا اللس التمثيلي الطلابي 
  محمد احمد المري  ممثل كلية الآداب والعلوم (بنين) –رئيس اللس 

  إيهاب محمد مقداد  ممثل كلية الهندسة (بنين)

  علي الخوار حليمة  ممثل كلية الآداب والعلوم (بنات)
 

 

 

 

 

 تفاصيل الاجتماع 

الراجعة لاجتماع الدكتور خالد الخنجي نائب رئيس الجامعة لشؤون  ناقش الأعضاء التغذية
 الطلاب:

تناقش الأعضاء مع الدكتور خالد الخطة الاستراتيجية لقطاع  -
الطلاب على مدى السنة القادمة حيث تمحور في المشاريع شؤون 

والمبادرات التابعة لمكتب نائب الرئيس لشؤون الطلاب ومبادرات 



مع جهات أخرى داخل الجامعة، ومبادرات قطاع شؤون الطلاب 
وقد طرح العضو احمد ال ثاني  ،طلابية ستنفذ في السنة القادمة

توصيل فكرة اقتراحه في كيفية تطبيا الخطة الاستراتيجية اذ يجب 
سواء مادي او معنوي اقناع الطالب بالمقابل و البرامج للطلبة 

أعضاء اللس وقد طلب من  ضرورة انعكاس البرامج على الواقع.و 
برامج قطاع الشؤون التي تساهم في التوسع في طرح الأفكار 

 الطلابي.

 

على تغيير  أكد لشؤون الأكاديمية وقدأشار الأعضاء على النظام  -
وة اللس سياسات الشؤون الاكاديمية وبعد اعتمادها سيتم دع

 رأيهوفي نفس السياق ابدى احمد ال ثاني التمثيلي للاطلاع عليها 
قبل  ومناقشتها بهنه يجب على اللس الاطلاع على السياسات

ثاني اعتمادها حتى يمكن تغير ما يحتاج تغيره وعلية سيقوم احمد ال 
 بتوصيل هذه الفكرة لدكتور خالد في الاجتماع القادم.

 
 



طرحت العضو مريم السليطي مشكلة واجهة نادي الاناضول اثناء قيامه 
الية لجهة رسمية بالرغم من احقية النادي بفعالية وتختص بنسب الفع

لظهور اسمة لقيامة بكافة التجهيزات والتنظيم وأشارت العضو مريم انه لم 
وقد علا رئيس نادي الاناضول محمد القرارات التي اتخذت يتم توضيح 

ان اشار قيامة بالتنظيم وقد ليجب احترام جهد أعضاء النادي بهنه بلال 
لذلك يجب معالجتها، وعلية الأندية الأخرى هذه المشكلة قد تواجه 

طلب احمد ال ثاني اجتماع مع الدكتور حسن الدرهم رئيس جامعة قطر 
 لتوضيح بعض الأمور.

 

 

طرح محمد علي مشاكل تواجه الأندية الطلابية وهي كثرة الأندية مقابل 
وعدم موافقة  كما تواجه الأندية مشكلة حجز القاعات  قلة الموظفين،

دون مشكلة في الإدارة على اختلاط الجنسين بالرغم من تهسيس الأندية 
عدم وجود خطة سياسة واضحة للأندية الاختلاط وذلك يعود الى 

واقترح محمد علي بخطة لتنظيم الأندية وضعها كمحور لمشكلة الأندية في 
 الجمعية العمومية 



 سيقوم  ا اللس وهي عرض الأعضاء اخر الإجراءات للفعاليات التي
الجمعية العمومية وعجز الميزانية حيث اتفا الأعضاء على قيام فعالية 

والجمعية  2015-12-15مبدئيا يوم الثلاثاء بتاريخ  عجز الميزانية
 ظهرا، 1-11الساعة ديسمبر 20 وأ 22العمومية سيكون في يوم 

 واللجنة الداخليةمر بمتابعة الا ولجنة التواصل وعلية ستقوم لجنة الفعاليات
 ستطرح.بتجهيز المحاور التي 

 

 

 
 ديسمبر  11انتهى الاجتماع، سيكون الاجتماع القادم حسب اتفاق الأعضاء 

 


